

Neue Co-Schulleitung für das Schulhaus St. Martin der Stadtschulen Sursee

Die Bildungskommission Sursee hat auf das Schuljahr 2026/27 Marc Steiger zum neuen Co-Schulleiter für den Zyklus 1 des Schulhauses St. Martin gewählt. Diese Stelle wurde neu geschaffen, da das Schulhaus St. Martin immer grössere Schülerzahlen aufweist.

Marc Steiger ist 43 Jahre alt und lebt in Sempach. Der gebürtige Schenkonner ist verheiratet und Vater von zwei Söhnen. Nachdem er seine Lehrerausbildung am Pädagogischen Ausbildungszentrum Musegg in Luzern im Jahr 2003 abschloss, arbeitete er bis 2023 in der Schule Ballwil als Klassenlehrperson. Seit 2023 ist er als Co-Schulleiter und Fachlehrperson ebenfalls in Ballwil tätig. Daneben ist er als Dozent an der PH Luzern in der Ausbildung von Lehrpersonen tätig.

Im Jahr 2025 schloss Marc Steiger das CAS Schulleitung an der PH Schwyz ab. Das DAS Schulleitung wird er im Sommer 2026 abschliessen. Außerdem verfügt er über ein CAS Mentoring und Coaching.

Die Bildungskommission, der Rektor und die gesamte Schulleitung freuen sich auf die Zusammenarbeit und sind überzeugt mit Marc Steiger die bestmögliche Wahl getroffen zu haben. Er wird das Schulhaus St. Martin und die Stadtschulen Sursee mit seiner Fachkompetenz und Erfahrung optimal ergänzen und sich gemeinsam mit Co-Schulleiterin, Judith Studhalter, für eine kontinuierliche und positive Entwicklung der Schule einsetzen.

**Stadtschulen Sursee
Bildungskommission**



Alexandra Müller-Studer
Kommunikation, Schuldienste, Digitalität